



Skitour Stelli, 2054m

Tourenleiter: Erich Brülisauer
Datum, Ziel: Samstag, 16. Februar 2013

Abfahrt: 8.00 Uhr in Altstätten und 8.10 Uhr in Oberriet

Zusammenfassung: Stelli war die Ersatztour für die ursprünglich geplante Tour auf die Gauschla.

Mit drei PKWs nahmen wir die Fahrt Richtung Untervaz, unter die Räder. Bei der Kirche konnten wir Parkieren.

Mittlerweile war es 9.00 Uhr, und die Gruppe nahm den Sturm auf den Gipfel in Angriff. Die ersten 10 Minuten war es ein Fussmarsch, bis die Strasse mit Schnee bedeckt war. Nun folgten wir der Waldstrasse bis hinauf nach Pajols, wo das Gelände offener wurde. Nach 600 Höhenmetern, im Bereich „Jeli“ war es Zeit für die erste Pause. Wegen den relativ hohen Temperaturen und der hohen Luftfeuchtigkeit war es extrem schweisstreibend. Auch der Schnee war entsprechend, und einige Teilnehmer hatten mit Stollenbildung zu kämpfen.

Schon bald nach der Pause auf etwa 1300m ging der Schnee in Pulver über. Ab und zu zeigte sich auch die Sonne durch die Wolken hindurch, was uns hoffen liess, dass der Wetterbericht Recht bekommt, und die Wolken sich am Nachmittag auflösen. Dieser Wunsch erfüllte sich aber nicht.

Nach 1500 Höhenmetern, um 12.40 Uhr, war das Ziel erreicht. Bei Windstille und recht angenehmen Temperaturen genossen wir den Lunch und die Berge, deren Gipfel grösstenteils von den Wolken verdeckt wurden.

Nach einer halben Stunde kam der schönste Teil der Tour, die Abfahrt in feinstem Pulverschnee.

So vernichteten wir die ersten 700 Höhenmeter, bis der Schnee schwerer wurde.

Nach 5 Stunden 20 Minuten, sind alle heil im Tal angekommen, und im Restaurant Linde, genossen wir noch einen Drink, bevor die Heimreise angetreten wurde.

Teilnehmer: Michel Bawidaman, Peter Hauser, Hannes Federer, Roland Neururer, Günter Hanns, Andreas Hanns, Benno Tiziani, Maja Eschenmoser, Thomas Oesch, Helen Sonderegger